

J.F. BETTER HAVE MY MONEY

Depuis plus de trois ans, partout au Québec, des stagiaires se mobilisent pour la rémunération de TOUS les stages. Alors que près de 40 000 étudiant.e.s présent.e.s dans six régions feront la grève de leur stage et de leurs cours durant la semaine du 18 mars, le ministre Jean-François Roberge s'entête à reproduire les inégalités qui traversent déjà le système d'éducation, et la société, par la hiérarchisation des stages. Cette tactique a un but clair : diviser les stagiaires pour moins les rémunérer.

On a maintes et maintes fois rappelé le caractère genré de l'exploitation des stagiaires. Est-il encore nécessaire de rappeler que les stages non rémunérés nous habituent à endurer les piètres conditions de travail qui nous attendent dans les écoles, dans les hôpitaux, dans les CLSC, dans les organismes communautaires et dans les CPE une fois gradué.e?

Mais c'en est assez! L'amour que nous vouons aux élèves, aux patient.e.s, aux membres et aux enfants ne viendra plus justifier notre endettement et notre précarité. En cette journée de dépôt du budget, prenons la rue pour que Jean-François Roberge reconnaisse enfin le travail des stagiaires par un salaire!

J-F, t'es mieux d'avoir notre ca\$\$h!